## Besuch im Landestheater Linz

Am 11. November 2018 stiegen wir nach der großen Pause in den Reisebus und machten uns auf den Weg, durch Schnee und Eis, nach Linz. Im Studio des Landestheaters wurde uns das Stück "Noah und der große Regen" präsentiert.

Lediglich 2 Darsteller gestalteten dieses besondere Stück, das die Kinder in großem Ausmaß miteinbezog. Die Schülerinnen und Schüler hatten großen Spaß am Imitieren von Tieren, am Mitgestalten und Fortsetzen der bekannten biblischen Geschichte sowie am Beantworten von Fragen an das Publikum. Ein männlicher Schauspieler und eine weibliche Schauspielerin thematisierten die klassische Rollenverteilung, Streit, Freundschaft und Liebe innerhalb von menschlichen Beziehungen auf äußerst kindgerechte Weise und begeisterten damit das Publikum.

